"Quiero gente joven que aporte ideas nuevas a la UMH" - Información - 17/01/2019

BORJA CAMPOY

■ Claro favorito para convertirse en el tercer rector en los 20 años de historia de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Juan José Ruiz muestra las líneas maestras de la candidatura que encabezará en las elecciones que se celebrarán el próximo 3 de abril. Su principal objetivo es lograr una inyección de aire fresco en la cúpula universitaria. «Quiero rodearme de gente joven, que aporte nuevas ideas a la Universidad y nos permita poner en marcha proyectos de vanguardia», expresa como primera intención en su hoja de ruta.

Ruiz destaca que no es una tarea fácil encontrarse en la comunidad universitaria con voluntarios que estén dispuestos a dar un paso al frente, salir de su zona de confort y asumir una responsabilidad tan grande como la de ser rector. «Antes de decidir presentarme, he hablado con mucha gente de diferentes sectores para recabar opiniones y conocer si esta es una candidatura de consenso», apunta un hombre que cuenta con una importante experiencia en la gestión universitaria, ya que, al margen de su labor como vicerrector de Infraestructuras durante los últimos cuatro años, dirigió entre 2004 y 2015 la Escuela Politécnica Superior de Orihuela.

Otro de los grandes propósitos que quiere conseguir Ruiz como rector es el de generar el marco adecuado para que investigadores y docentes puedan desarrollar su trabajo en las mejores condiciones. «Es importante que potenciemos ese contexto y que no nos desgastemos en la UMH con batallas internas», subraya.

El trabajo hecho durante los últimos cuatro años como vicerrector de Infraestructuras avala a Ruiz como potencial rector. Las intervenciones realizadas en los campus de Elche, Orihuela, Altea y Sant Joan d'Alacant han contribuido a la adecuación y moder-nización de la UMH en los años previos a soplar las velas de sus dos primeras décadas. Entre las últimas actuaciones ejecutadas por su vicerrectorado se pueden destacar las obras para dotar al campus ilicitano de un acceso desde la avenida de la Unesco, que deben finalizar en un plazo de dos meses, o la renovación o

«Quiero gente joven que aporte ideas nuevas a la UMH»

Juan José Ruiz, ayer, en su despacho de la Miguel Hernández.

Antono Alaroso.

►El vicerrector de Infraestructuras, Juan José Ruiz, quiere que la renovación y los proyectos de vanguardia sean la apuesta de su candidatura a rector

la reforma del equipo de climatización, con la que se ha conseguido un importante ahorro energético. En los últimos tiempos, el campus de Sant Joan ha tenido mucho peso en la labor de su vicerrectorado. Tras la construcción del centro Cyborg, el llamado «Parque Científico Health»

de la UMH pasa por dos nuevos edificios, el Concepción Aleixandre y la Clínica Traslacional.

Respaldo de Jesús Pastor

Tras agotar su mandato de 8 años al frente de la Universidad, Jesús Pastor no podrá presentarse de nuevo a las elecciones y dejará paso a otro rector, que todo apunta que será Ruiz. El firme aspirante cuenta con el respaldo de Pastor, una de las primeras personas que tuvo conocimiento de esta candidatura en el seno universitario. «No ha intercedido en este proceso y me ha dejado las manos libres para que actúe

El 15 de febrero concluye el plazo para presentarse

La junta electoral de la UMH hizo ayer público el calendario oficial del proceso en el que se eligirá al nuevo rector. Aunque ya se conocían algunas de las fechas más importantes, como la de la votación de la primera vuelta, que será el 3 de abril, se terminaron de desvelar todos los secretos de estas elecciones. El plazo para presentar las candidaturas comenzará el 11 de febrero y finalizará el 15 del mismo mes. Ese día se sabrá si el vicerrector Juan José Ruiz tiene competencia. в. с.

como considere. Cuando le dije que iba a dar un paso al frente, lo único que hizo fue decirme que estaba de acuerdo y mostrarme su apoyo», asegura Ruiz.

Conuna candidatura tan fuerte, parece difícil que vayan a surgir alternativas. Con todo, en la comunidad universitaria nadie descarta ninguna hipótesis, como pudiera ser la entrada en escena de algún aspirante a rector que desempeñe un papel similar al jugado por Carlos Pastor en años anteriores.

Sí que son muchas las voces que consideran que una disputa electoral entre tres o cuatro candidaturas enriquecería el debate democrático en la UMH. Preguntado por esta cuestión, Ruiz pondera sus aspectos positivos y negativos. «Que haya debate siempre es bueno porque supone una fuente de ideas y propuestas. Y también tiene sus inconvenientes, ya que altera la vida universitaria durante un periodo y genera conflictos en la convivencia. Un candidato único también puede recoger ideas y debates de muchas personas, así que esta no es una cuestión que me preocupe», sostiene. Ahora todos los caminos conducen a su triunfo. Aún así, habrá que esperar hasta el próximo mes para saber si aparecen candidatos dispuesto a pugnar por el mismo sillón.